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نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ملاحظة: ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في الملف الصوتي وتحويله الى ملف كتابي 

لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. تنشر هذه الملفات  

 رسمية. بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لا ينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات 

ICANN72  تحديث السياسات  - | الأسبوع التحضيري 
 توقيت المحيط الهادئ الصيفي 10:30إلى  09:00 -  2021أكتوبر  14الخميس، 

  

أهلاً ومرحباً بكم في جلسة تحديث السياسات. أنا مريم بكوشي وأنا مديرة المشاركة عن بعُد لهذه   مريم بكوشي: 

في   المتوقعة  السلوك  معايير  تتبع  وأنها  الجلسة  هذه  تسجيل  يجري  بأنه  العلم  يرجى  الجلسة. 

ICANN  أثناء هذه الجلسة، ستتم قراءة الأسئلة أو التعليقات بصوت عال فقط إذا قدُمت في .

أو   الجلسة  هذه  رئيس  حدده  الذي  الوقت  الآن خلال  والأجوبة. وسأقرأها عليكم  الأسئلة  مربع 

 مديرها.

ستتضمن الترجمة الفورية لهذه الجلسة كل لغات منظمة الأمم المتحدة. انقروا فوق رمز الترجمة    

ذا أردتم  وحددوا اللغة التي ستستمعون إليها أثناء هذه الجلسة. وإ  Zoomالفورية في برنامج  

، وبمجرد مناداة مسي ِّر الجلسة على اسمكم،  Zoomالتحدث، فيرُجى منكم طلب الكلمة في غرفة  

سيساعدكم فريق خدمة الدعم الفني على إيقاف كاتم صوت الميكروفون عندكم. وقبل التحدث،  

 تأكدوا من تحديد اللغة التي ستتحدثون بها من قائمة الترجمة الفورية. 

لاسم لتدوينه في السجل الرسمي، وكذلك اللغة التي ستتحدث بها إذا كنت ستتحدث  والتفضل بذكر ا  

والإشعارات   الأجهزة  جميع  صوت  كتم  من  التأكد  يتعين  التحدث  وعند  الإنجليزية.  غير  لغة 

لجميع  ويمكن  الدقيقة.  بالترجمة  للسماح  معقولة  وبسرعة  بوضوح  التحدث  ويرُجى  الأخرى. 

نشر تعليقاتهم في الدردشة. للقيام بذلك، يرجى استخدام القائمة المنسدلة  المشاركين في هذه الجلسة  

" )الرد  Respond to All Panelists and Attendeesفي مربع الدردشة أدناه وتحديد "

 على جميع أعضاء اللجنة والحضور(. فسيتيح ذلك للجميع الاطلاع على تعليقك.

  Zoomقط بين أعضاء اللجنة بتنسيق ندوات  ويرُجى ملاحظة أن الدردشة الخاصة ممكنة ف  

عبر الويب. أي رسالة يرسلها أي عضو في اللجنة أو مشارك عادي إلى مشارك عادي آخر  

النص   ولعرض  الآخرون.  اللجنة  المشارك وأعضاء  والمضيف  الجلسة  أيضًا مضيف  سيراها 

ن في الوقت الفعلي، انقر فوق زر " الخطي( في شريط    " )غلق التعليقclose captionالمدوَّ

 . وبهذا أترك الكلمة لديفيد أوليف. ديفيد، تفضل. Zoomأدوات برنامج 
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شكرًا جزيلاً لك، مريم، وأرحب بكم جميعاً. أود أن أقدم الندوة عبر الويب حول تحديث سياسة   ديڤيد أوليڤ: 

ICANN72    فهذا أمر يقوم به فريق السياسية قبل كل اجتماع لمنظمةICANN  حيث يقدم هذا .

التحديث نظرة عامة عالية المستوى على العمل والأنشطة المُخطط لها لمنظماتنا الداعمة ولجاننا 

في  ا المُفوضة،  اللجان  وكذلك  منظمة  ICANN72لاستشارية،  فاجتماع   .ICANN    هو هذا 

 اجتماع عام سنوي كما يطُلق عليه. 

اجتماع     عقد  وسيتم  الثاني.  الافتراضي  الاجتماع  سيكون  الاجتماع  حسب   ICANN72هذا 

وا ورائي صورة  وهي المدينة المضيفة للاجتماع. فأنتم تر  -توقيت المنطقة الزمنية لمدينة سياتل 

للـ ]الأفق[ في الولايات المتحدة. في الاجتماع، بالطبع، سنعقد جلسة عامة واحدة تتناول الخطوات  

 التالية لاجتماع هجين، ومنتدى عام واحد، والعديد من جلسات العمل. 

اجتماع     بمجتمعنا خلال  بالاحتفال  المزيد حوله من    ICANN72أيضًا، سنقوم  إلى  وستسمع 

للتحضير    زملائنا. عديدة  بساعات  والمساهمة  وقتكم  تخصيص  على  جميعاً  أشكركم  أن  أود 

، سواءًا أكانت في مجموعات العمل أو الجلسة والجلسات التحضيرية،  ICANNلاجتماع منظمة  

 . ICANNبما في ذلك التخطيط لهذا الاجتماع لمجموعة تخطيط منظمة  

نود أن نشكركم ونحثكم على المشاركة. وسواء كنت ستصبح مشاركًا منتظمًا أو متقطعاً أو وافدًا    

جديدًا، فإنني أحثكم على المشاركة في هذا الاجتماع بنشاط. فقد قمنا بعمل تنسيق مختلف قمنا  

المشورة    بتجربته مؤخرًا ونأمل أن تستمتعموا بهذا النهج الجديد للاستماع إلى السياسات وتطوير

ميليسا،   آلجود.  ميليسا  الحفل،  سيدة  إلى  بتسليمها  سأقوم  والآن  الأخرى.  المجتمع  أنشطة  في 

 تفضلي. 

 

شكرا يا ديفيد. مرحباً بالجميع. أنا ميليسا آلجود، ونحن مسرورون للغاية لتواجدكم معنا اليوم.   ميليسا آلجود: 

وم. لذلك، ولسوء الحظ، لسنا جميعاً  وقبل أن نبدأ، أود مشاركة بعض التحديثات حول جلسة الي 

معاً في سياتل، لذلك سنزور سياتل افتراضياً. ونحن نبذل قصارى جهدنا كي نجعل هذه الجلسة  

الجلسة، سنجري استطلاعًا   نهاية  بتعليقاتكم. وفي  نرُحب حقاً  لذلك نحن  قدر الإمكان،  تفاعلية 

 شعروا أنه ينجح وما لا ينجح. سريعاً، لذلك أحثكم جميعاً على تعبئته. أخبرونا بما ت 

الآن، كما ترون، نحن في غرفة ندوة الويب. يرُجى توجيه أية أسئلة قد تودون طرحها في منصة    

الأسئلة والأجوبة. حيث سيتم الرد على أسئلتكم إما في المنصة نفسها أو سيتم طرحها مباشرة  
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فيما يتعلق بالتنسيق، فقد قمنا بتغيير خلال لوحة الأسئلة والأجوبة الخاصة بنا في نهاية جلستنا. و

 الأمور قليلاً. فورًا بعد كلمتي الموجزة هنا، نحن نجُرب شيئاً يسُمى "النافذة المنبثقة للسياسة". 

في     الرد  على  نحثكم  ونحن  عليكم.  الأسئلة  من  عدد  بطرح  السياسية  فريق  عدد  سيقوم  حيث 

وسيقدمون معلومات إضافية. ومن هناك، سننتقل الدردشة لأنهم حينئذٍ سيجيبون على هذه الأسئلة  

الداعمة   المنظمات  جميع  بدعم  يقومون  الذين  السياسة  فريق  أعضاء  مع  فردية  محادثات  إلى 

. حيث  ICANN71واللجان الاستشارية، مثلما فعلنا في ندوة تحديث السياسة على الويب قبل  

ع وتركز على النقاط الرئيسية في  ستسُلط هذه المحادثات الضوء على أعمال كل جزء من المجتم

ICANN72  وأخيرًا، كما ذكرت، سنختتم اجمتاعنا بلوحة الأسئلة والأجوبة. لذا، وبذلك، سأقوم .

 بتسليمها إلى زميلتي، كاثي سكنيت، لبدء النافذة المنبثقة لسياستنا. 

 

ني أريد أن أرى ما إذا كان بإمكاني شكرًا لك، ميليسا. حسناً، هدفي اليوم من النافذة المنبثقة هو أن  كاثي سكنيت: 

أن أعطيكم جميعاً عامل "رائع". لذلك، ما أريد فعله هو التحدث عنكم وعن المجتمع وعما أنجزته 

خلال السنة المالية الماضية. فهلا تفضلتم. سأقوم بطرح سؤال. اكتب في الدردشة. نحن نشعر  

كالمات/الاجتماعات التي قمتم بإجرائها  حقاً بالفضول لرؤية ما هي أفكارك. حسناً، كم عدد الم

؟ ضعوا أفكاركم في الدردشة  4.513أو    3.552أم    1.467خلال العام الماضي؟ هل كانت  

 ودعونا نرى ما يعتقده الرفاق. وسوف تندهشون. 

رائع. أوه، من الطيب رؤية الرفاق يقومون بـ... د، جميع ما سبق ويعجبني ذلك. حسناً. لنتابع.   

في المتوسط شهرياً، وكان فريق السياسة    372. ألا يذُهلكم هذا؟ هذا أكثر من  4.513  الإجابة هي

موجودين للدعم طوال الوقت. لم يذهب الأمر هباءًا يا شباب. هذا أمر مدهش. فهذا يظُهر مدى  

 التزامكم.

أيضًا  لذا، وعلى طول هذا المنوال، أردت فقط مشاركة القليل معكم "ألا تعلمون". فلقد شاركتم    

قائمة بريدية مؤرشفة بشكل عام. لذا، آمل أن    299عملية تبادل قائمة بريدية و    24.942في  

تكون تلك الإحصائيات قد ]أبهرتكم[ ولو قليلاً. ومرة أخرى، هذا فقط يظُهر مدى التزامكم. ويجدر  

 بي القول بإنني منبهرة تمامًا. والآن مع ذلك، أود نقل الكلمة إلى مريم بكوشي. 
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شكرًا جزيلا كاثي. مرحباً بكم جميعاً. والآن، لنتحدث عن عملية طلب الميزانية الإضافية ومتى   مريم بكوشي:  

 " باسم  أيضًا  يعُرف  والذي  الإضافية،  الميزانية  فطلب  ذلك.  الأنشطة  "ABRيحدث  يعكس   ،

ية لمنظمة  التي لم يتم تضمينها بالفعل في ميزانية وخطة التشغيل السنو  ICANNالمحتملة لمجتمع  

ICANN  الموارد وتطوير  أفضل  فهم  على  والمنظمة  الإدارة  مجلس  العملية  تسُاعد  حيث   .

 . ICANNللاحتياجات الحالية والمستقبلية لمجتمع منظمة  

تبدأ عملية طلب الميزانية الإضافية وفقاً للجدول الزمني، من شهر أكتوبر إلى شهر مايو. يمكنك    

التفاصي  المزيد من  التمويل العثور على  الميزانية الإضافية وعمليتها على ويكي  ل حول طلب 

"finance Wiki  أخيرًا، ستعقد منظمة ."ICANN    ندوة عبر الإنترنت يوم الخميس، الموافق

رابط    16:00الساعة    2021ديسمبر    2 نشر  وسيتم  للحضور.  ندعوكم  العالمي.  بالتوقيت 

التسجيل في الدردشة. شكرًا لكم على الاستماع. سوف أنقل الكلمة لزميلتي، شانتيل دوركسين.  

 شانتيل، تفضلي. 

 

م جميعاً. لحظة من فضلكم، شريحتي... عفوًا. عذرًا، لحظة واحدة. ها  شكرًا لكِّ مريم ومرحباً بك شانتيل دوركسين: 

شانتيل   اسمي  أنا  العامة.  التعليقات  حول  اليوم  إليكم  أتحدث  سوف  ذلك.  عن  أعتذر  ذا.  نحن 

دوركسين وأنا بالطبع عضو فريق دعم تطوير السياسات. وقد تتفاجأون أن تعرفوا بأن فريق دعم  

 ، هو الفريق الذي يتولي إدارة عملية التعليق العام. 2015تطوير السياسة منذ عام 

وأصحاب المصلحة عبر الإنترنت والعامة الفرصة لتقديم   ICANNيوفر التعليق العام لمجتمع   

، تم فتح  2010. وقد تفاجئكم أن تعرفوا أنه منذ العام  ICANNالتعقيبات حول عمل وسياسات  

 يومًا.  51اءات هو طول الإجرإجراء تعليق عام، ومتوسط   593

بإطلاق ميزة تعليق عام مُحس نة    ICANNقد تدُركون أيضًا أنه في شهر أغسطس، قامت منظمة    

أيضًا   وتوجد  مُوجهة.  أفضل وخيارات إرسال  بحث  وإمكانيات  تجربة مستخدم جديدة  تتضمن 

الاستشا من  أخرى  مركزياً لأشكال  موقعاً  للمجتمع  توفر  جديدة  عامة  استشارية  رات  صفحات 

 العامة التي تقع خارج نطاق التعليق العام. 

من أصحاب المصلحة من كل مجموعة    30لم تكن هذه التحديثات ممكنة بدون تعقيبات عدد    

منظمة   التي  ICANNمجتمع  التحديثات  تحديد  في  هؤلاء  المصلحة  أصحاب  ساعدنا  حيث   .

هد. إذا لم تكن قد قمت بذلك  ستكون مفيدة للمستخدمين، ونشكر الجميع ممن شاركوا في هذا الج
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للاطلاع على التحسينات. أود    ICANNبالفعل، فيرجى زيارة صفحة التعليقات العامة لمنظمة  

 الآن أن أنقل الكلمة إلى زميلي أوزان شاهين.

 

الإشراف    ICANNشكرًا لكِّ يا شانتيل ومرحباً بكم جميعاً. يتولي فريق دعم تطوير سياسة منظمة   أوزان شاهين: 

في  عل المجتمع  على  التعرف  أنشطة  ICANNى  هي  ما  المنبثق.  الأخير  سؤالنا  يأتي  وهنا   ،

لها خلال   المُخطط  المجتمع  وسنتعرف خلال  ICANN72التعرف على  الأجوبة.  وها هي  ؟ 

على نشاطين للتعرف على المجتمع للتعرف على مساهمات أعضاء مجتمع    ICANN72اجتماع  

 . ICANNمنظمة  

علان عن الفائز بجائزة طارق كامل لبناء القدرات. وفقط للتذكرة، يختار مجلس  أولاً، سيتم الإ  

الفائز بجائزة طارق كامل. فضلاً عن ذلك، سنعقد برنامج التعرف على    ICANNإدارة منظمة  

مجتمع   قادة  بتكريم  خلاله  سنقوم  والذي  منذ    ICANNالمجتمع،  الخدمة  مدة  أكملوا  الذين 

ICANN69 دة الخدمة خلال أو سوف يكُملون مICANN72 . 

بـ     الاعتراف  يتم  المتوسط،  مجتمع    50في  من  على    ICANNعضوًا  التعرف  برنامج  في 

منظمة   في  المجتمع  على  التعرف  يقتصر  لا  ولكن  عام.  كل  هذين   ICANNالمجتمع  على 

لمجتمع   التميز  جائزة  أن  أيضًا  تتذكرون  فقد  فحسب.  منتديات    ICANNالنشاطين  في  تمُنح 

المصلحة    ICANNت  سياسا أصحاب  نموذج  في  لمساهماتهم  المجتمع  لأعضاء  يونيو  في 

 . وبذلك، أعيد الآن الكلمة إلى زميلتي ميليسا آلجود. ICANNالمتعددين في 

 

شكراً لك أوزان. الآن، نحن جميعاً نعلم أن سياتل معروفة بثقافة القهوة، لذلك اعتقدنا أنه فقط من   ميليسا آلجود:  

لة تقليدنا في إجراء هذه المحادثات مثل محادثات القهوة. حيث سيضعنا كيم في  المناسب مواص

العرض الجماعي وسنبدأ في المشاركة في تلك الحوارات. ولكن قبل أن نقوم بذك، أردت أن أقدم  

 لكم تحديثاً. أوه، ها أنا ذا! أردت أن أقدم لكم تحديثاً حول منظمة دعم العناوين.

منك   الكثير  يعلم  )كما  العناوين  دعم  منظمة  توُصي  أرقام  ASOم،  لموارد  عالمية  بسياسات   )

كما تم تطويرها من قِّبل مجتمعات سجلات الإنترنت    ICANNالإنترنت لمجلس إدارة منظمة  

الإقليمية. وحالياً، لا توجد أية مقترحات لسياسية عالمية، لكن تطوير السياسة الإقليمية مستمر.  
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لكن ليس لديهم جلسات مجدولة. لذلك، لا توجد    ICANN72سيشارك أعضاء مجتمع الأرقام في  

 .ICANN72جلسات للمنظمة في جدول  

ومع ذلك، أعتقد بأننا يجب أن ننتقل إلى منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد. حيث تتولي    

والتوصية بها    ICANNالمنظمة المسؤولية عن وضع السياسات العامة لمجلس إدارة منظمة  

الدول ) لرموز  الأعلى  المستوى  نطاق  لمجتمع  ccTLDفيما يخص  توفر منصة  أنها  (. حيث 

ccTLD  أفضل الممارسات وتبادل المعلومات ومناقشة المشكلات العالمية ذات    من أجل وضع

بنطاقات   ) ccTLDالصلة  البلد  لرمز  النطاقات  أسماء  في  ccNSO. ولمناقشة منظمة دعم   )

 ، أرُحب بجوك بريكين. مرحباً جوك. ICANN72التحضير لـ

 

 ة. مرحباً ميليسا. يسعدني أن أراك هنا. شكرًا لهذه المقدم جوك بريكين: 

 

نعم، في أي وقت. حسناً. فلنتعمق في منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد.  نعلم جميعاً أن   ميليسا آلجود:  

بعض الوظائف الأساسية لمجتمعاتكم تتضمن مشاركة المعلومات وأفضل الممارسات. كيف سيتم  

 ؟ICANN72تناول هذه الوظائف الأساسية في 

 

سؤال، ميليسا. في الواقع، تعُد مشاركة أفضل الممارسات والمعلومات هو أمر  شكرًا لكِّ على ال جوك بريكين: 

، ونحن نرُكز في العديد من  (ccNSO)ذا أهمية مطلقة منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد  

  ICANN72، ولكن دعونا نرُكز على  ICANN72جلساتنا حول هذه المفاهيم، ليس فقط في  

لجلسات التي أود أن أسلط الضوء عليها هي ذات صلة بشكل خاص  اليوم. لذا، فإن جلستين من ا

 في هذا المنظور، وهذا هو اليوم الأول والأهم اليوم التقني. 

ويناقشون     المتمرسون  والأعضاء  الجُدد  الوافدين  فيها  يلتقي  جلسة  حقاً  هو  التقني  فاليوم 

ات التشغيلية، مثل، على  الموضوعات ذات الصلة بهم. الفنية في الغالب، فضلاً عن الموضوع 

( أو التخفيف من إساءة استخدام  DNSSECسبيل المثال، الامتدادات الأمنية لنظام اسم النطاق )

تعُقد في اليوم الأول جلسة وثيقة الصلة للغاية. ولكن توجد أيضًا  DNSاسم النطاق ) (. حيث 

 رها. ، والتي قد ترغبون في حضوTLD Opsجلسة أخرى من قبل اللجنة الدائمة  
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مجتمع     لمديري    TLD Opsفإن  للحوادث  الاستجابة  مجتمع  الواقع  في  حيث    ccTLDهو 

. وتجتمع  ccTLDsيكتشفون ويحاولون التخفيف من الحوادث التي تؤثر على أمن واستقرار  

القائمة البريدية لـ   وستعكس الأنشطة السابقة    ICANN72في    TLD Opsاللجنة التي تنظم 

، التعافي من الكوارث وكتب الخطط الخاصة باستمرارية الأعمال التي  مثل، على سبيل المثال

 طوروها، وتفكر فيما يمكنهم القيام به فيما يتعلق بالأنشطة المستقبلية. 

 

حسناً، شكرًا لك على هذا الرد الشامل للغاية. والآن، دعونا نغير الوتيرة قليلاً. أرى أن هناك  ميليسا آلجود:  

تتعامل مع    ccNSOولكنني أعتقد بأن    ICANN72مقررة في    DNS  جلسة لإساءة استخدام

 هذه المحادثة بطريقة مختلفة. هل يمكنك ان توُضح؟ 

 

نعم، يسرني القيام بذلك. نعم، نحن بالفعل نقوم بالأشياء بطريقة مختلفة. فهي ليست جلسة حول   جوك بريكين:

( النطاقات  أنهاDNSتعريف إساءة استخدام نظام أسماء  ليست جلسة حول نوع جهود    ( كما 

التخفيف من إساءة استخدام نظام أسماء النطاقات التي يمُكنك القيام بها. فالهدف من هذه الجلسة،  

عندما يتعلق الأمر بالمناقشات    ccTLDsلمساعدة    ccNSOبالفعل، هو تحديد ما يمكن أن تفعله  

 . DNSوالأنشطة الأخرى ذات الصلة التي تتعلق بإساءة استخدام 

حيث ستتكون الجلسة من جزأين. الجزء الأول هو أكثر بقليل من تحديد الإطار. وبعد ذلك، في    

الجزء الثاني، ستكون هناك استشارة مع الحضور وأي شخص يحضر حول ما يجب أن تقوم به  

ccNSO  .على وجه الخصوص 

 

 ؟ ICANN72رائع. هل هناك أية مواضيع رئيسية أخرى في اجتماع  ميليسا آلجود:  

 

هو،    ccNSOسيكون هناك عدد من الجلسات التي سننُظمها. وأحد الجوانب الهامة بالنسبة لـ   جوك بريكين:

حوكمة   المثال،  سبيل  الحوكمة،  ccNSOعلى  وجلسات  الجلسات،  من  عددًا  ننظم  كنا  فقد   .

حوكمة   منظمة  ccNSOوجلسات  اجتماعات  في   ،ICANN    في وسنستمر  السابقة، 

ICANN72لجلسة الحوكمة سيكون الموضوع الرئيسي هو المجموعة الجديدة من    . وبالنسبة
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بـ   ،  ICANN، وتغيرت منظمة  2004. حيث تم وضعها في عام  ccNSOالقواعد الخاصة 

 ، وتغير العالم. ccTLDوتغير مجتمع نطاق 

  لذا، نحن بحاجة إلى تحديث تلك القواعد. وبالفعل، الأمر يتعلق بالعقد الاجتماعي بين مجتمع  

. وهذا أمر فريد من نوعه أيضًا  ccNSOومجلس منظمة    ccNSOوأعضاء    ccTLDنطاق  

فهي في الحقيقة مزيج من أعضاء المجلس    ccNSOبالنسبة للمنظمة، لأنه عندما نتحدث عن  

 .ICANN، وهذا أمر خاص تمامًا داخل بيئة منظمة ccNSOوأعضاء 

 

 أمر مختلف حقاً، التفاعل بين مجلسك وعضويتك.  أشكرك على إبراز ذلك، جوك، لأن ذلك ميليسا آلجود: 

 

بتنظيم جلسة للأسئلة والأجوبة، مع المرشحين لمجلس   جوك بريكين:  صحيح، أجل. ولهذا السبب نقوم أيضًا 

سبيل المثال. كانت هناك ترشيحات في شهر سبتمبر، ووفقاً لعدد المرشحين   ccNSOمنظمة  

فرصة    ccTLDsهر نوفمبر. لذلك، يمكن أن تتاح لـ  لكل إقليم، قد تكون هناك انتخابات في ش

للتشاور مع المرشحين ومناقشة الأمور معهم في جلسة الأسئلة والأجوبة. كما يجتمع المجلس  

 ، والاجتماعات مفتوحة لجميع المهتمين بالحضور، لذا يرُجي الانضمام. ICANN72بالكامل في  

 

قليلاً عن المجلس. أرى بأنه من المقرر أن يعقدوا اجتماعًا مع المجلس. ما  حسناً، دعونا نتحدث   ميليسا آلجود:  

 المواضيع المطروحة على جدول أعمال هذا الاجتماع؟ 

 

اقترح مجلس الإدارة موضوعات   جوك بريكين: بالفعل، يوجد اجتماع مشترك مع مجلس الإدارة. وكالعادة، 

منظمة   وفعلت  مناقشتها،  في  نف  ccNSOيرغبون  تود  الأمر  موضوعات  ثلاثة  توجد  سه. 

ccNSO    طرحها للنقاش. أولاً وقبل كل شيء، السياسة المقترحة حول تقاعد نطاقاتccTLD  .

في   لدراستها، وربما اعتمادها  المجلس  إلى  المقترحة  السياسة  برفع  المجلس مؤخرًا  قام  لذلك، 

 النهاية.
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ات التالية من حيث التنفيذ والتأكد لذلك، وفي حالة اعتماد السياسة، نود أن نتعرف على الخطو  

 ICANNمن عدم وجود أسئلة أو مخاوف. ثانياً، يوجد أيضًا طلب حديث لتغيير لوائح منظمة  

بأن يصبحوا أعضاء في منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد    ccTLDللسماح لمديري نطاق  

ذلك، هذه هي الموضوعات    . ونود أن نتعرف على الخطوات التالية، والإطار الزمني، وما إلى

 الرئيسية. 

 

 شكرًا جزيلاً لك، جوك. هل فاتنا أي شيء؟  ميليسا آلجود:  

 

 لا أعتقد ذلك. أعتقد أنني مستعد لفنجان من القهوة الآن.  جوك بريكين:

 

العامة.   ميليسا آلجود:   المنظمة الداعمة للأسماء  إلى  قدمًا وسننتقل  حسناً، شكراً جزيلاً على وقتكم. سنمضي 

الداعمة للأسماء العامة أو   المسؤولة عن نطاقات    GNSOفالمنظمة  السياسة  هي هيئة صنع 

 أرحب آرييل ليانج. مرحباً آرييل.  Iالمستوى الأعلى العامة. لمناقشة أعمال هذا المجتمع 

 

 مرحباً ميليسا. كيف حالك؟  ليانج:  آرييل 

 

 أنا بخير. كيف حالك؟  ميليسا آلجود: 

 

 جيد جدًا.  آرييل ليانج:

 

الداعمة   ميليسا آلجود:   المنظمة  في  الحالي  الوقت  في  تحدث  التي  السياسة  مناقشات  من  الكثير  توجد  حسناً، 

السياسة المكتملة، حيث  للأسماء العامة. أود أولاً أن أتطرق إلى حالة بعض جهود عملية تطوير 
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لة لوضع السياسات )  ( على لمواصفة  EPDPهم في عملية التطوير. وأولها هو العملية المعج 

 . ما هو الموقف الحالي لهذا الجهد؟ 2Aالمرحلة  - GTLDالمؤقتة لبيانات تسجيل نطاقات  

 

النهائ  آرييل ليانج: ي إلى مجلس المنظمة الداعمة  حسناً، فيما يخص هذا الجهد، في الواقع، تم رقع التقرير 

للأسماء العامة في أوائل شهر سبتمبر. وبعد ذلك سينظر المجلس في الموافقة على المراجعة،  

 .ICANN72بشكل أساسي، لهذا التقرير في جلسة  

 

 ، صحيح؟27وهذه الجلسة في يوم  ميليسا آلجود:  

 

 نعم، هذا صحيح.  آرييل ليانج:

 

  gTLD( للإجراءات اللاحقة لنطاقات  PDPدعونا ننتقل إلى عملية تطوير السياسات )رائع.   ميليسا آلجود:  

 . ما هو موقف هذا الجهد؟ SubProالجديدة، والتي كانت تعُرف باسم 

 

المنظمة لبدء مرحلة التصميم    ICANN، وجه مجلس إدارة منظمة  SubProحسناً، بالنسبة إلى   آرييل ليانج:

(. وهو على ما اعتقد موضوع يحظى باهتمام أوسع عبر  ODP)   التشغيلي، والتي تسمى أيضًا

 .ICANNمجتمع 

 

رائع. سيتعين علينا أن نرى كيف سيسير كل ذلك. أخيرًا، آليات حماية الحقوق في جميع عملية   ميليسا آلجود:  

 (. ما هو موقف هذا الجهد حالياً؟ RPM، والتي كانت تعُرف باسم )gTLDsوضع سياسات 
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حالياً، تم غلق فترة التعليق العام للتقرير النهائي للمرحلة الأولى. والخطوة التالية لمجلس إدارة   آرييل ليانج:

 هي النظر في التوصيات النهائية للمرحلة الأولى.  ICANNمنظمة  

 

رائع. والآن، ناقش زملائنا الذين عملوا على تحديث المنظمة الداعمة للأسماء العامة في وقت   ميليسا آلجود:  

ابق من هذا الأسبوع، جهود تحديد نطاق الدقة التي تحدث في المنظمة. لكنني أود الحديث عن  س

ذلك أكثر قليلاً حيث أن هذه العملية هي ليست عملية تطوير سياسة. إنها ليست عملية تطوير  

 سياسة. لذا، هل يمُكنكِّ أن تشرحي قليلاً عن ماهيتها وما الذي يعملون عليه؟ 

 

بالطبع. حسناً، فإن فريق تحديد النطاق، كما يوحي الاسم، هو تحديد نطاق المشكلة محل السؤال   ليانج:آرييل 

وأيضًا تقديم التوصيات إلى مجلس المنظمة الداعمة للأسماء العامة حول الآلية المناسبة لمعالجة  

لتحديد النطاقات.  هذه المشكلات. وفي الواقع، فإن فريق تحديد نطاق الدقة هو ليس الفريق الأول  

حيث قام مجلس المنظمة الداعمة للأسماء العامة أيضًا بإنشاء فرق تحديد النطاق أخرى التي قد  

 أتطرق إليها في أجزاء لاحقة من القسم الخاص بي. 

وبالنسبة لفريق تحديد نطاق الدقة، فإن القيام به ]المقصود[ هو معالجة تأثيرات اللائحة العامة    

، والسياسة العامة لحماية البيانات على متطلبات دقة بيانات التسجيل،  (GDPR)ت  لحماية البيانا

 . WHOISفضلاً عن نظام تقارير دقة بروتوكول  

لذا، وفي الختام، سيساعد ما الذي سيناقشه فريق تحديد النطاق في إبلاغ المجلس لفهم ما إذا كان    

وإذا كان الأمر كذلك، كيف سيتم تطوير    من الممكن التوصية بأي تغييرات لتحسين مستوى الدقة، 

هذه التغييرات. لذلك، إذا كان من المستحسن إجراء تغيير في المتطلبات التعاقدية الحالية على  

هذا   لإحداث  التعاقدي ضرورياً  التفاوض  أو  السياسة  وضع  عملية  تكون  فربما  المثال،  سبيل 

فري  بدأ  فقد  ترؤسه  المجلس  أكد  وبعدما  لذلك،  أواخر شهر  التغيير.  في  النطاق عمله  تحديد  ق 

 . ICANN72سبتمبر. كما سيجتمع الفريق أيضًا في 

 

شكرًا جزيلاً لكِّ على رسم بعض الخطوط الأكثر إشراقاً حول هذا الجهد. الآن، آرييل، بالنظر   ميليسا آلجود:  

لـ   الزمني  الجدول  أن  ICANN72إلى  يبدو  إ  26،  بالنسبة  للغاية  يوم مزدحم  لى  أكتوبر هو 
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لعمليات تطوير السياسات النشطة وأعمالها. أود أن أتطرق إلى ما يمكن أن نتوقعه في ذلك اليوم.  

 ما هي المجموعات التي ستجتمع؟

 

نعم، بالطبع. حسناً، كما ذكرنا سابقاً، سيجتمع فريق تحديد نطاق الدقة في ذلك اليوم، وستجتمع  آرييل ليانج:

أيضًا. حيث الاجتماع الأول هو مراجعة مجموعة عمل    مجموعتان عمل آخرتان في ذلك اليوم

عملية تطوير السياسة لتطوير سياسة النقل. وما الذي تقوم به هذه المجموعة هو مراجعة السياسة  

التي تحكم نقل أسماء النطاقات من مسجل إلى آخر وفهم ما إذا كان هناك حاجة إلى أي تحسين  

المسجلين والتحويل بين المسجلين. وفي الوقت الحالي،    لتحسين سهولة وأمان وفعالية النقل بين

 بدأت هذه المجموعة مرحلتها الأولى من العمل، لذا فإنها في الواقع متكونة من مراحل متعددة. 

لذا، ما فعلته المجموعة هو مناقشة الأسئلة المتعلقة برموز معلومات المصادقة، ثم انتقلت إلى    

.  FOAذج التفويض الخاسرة والمكتسبة، والتى يطُلق عليها أيضًا اسم  مناقشة الأسئلة المتعلقة بنما

، ستعود إلى  FOAلذلك، وبمجرد أن تتوصل المجموعة إلى إجابات للأسئلة المتعلقة بنموذج  

 موضوع رموز معلومات المصادقة. لذا، هذا ما تقوم به هذه المجموعة. 

لة لوضع السياسات  وبعد ذلك، فإن المجموعة الثانية التي ستجتمع هي ف   ريق عمل العملية المعج 

(EPDP  لأسماء النطاقات الدولية. لذلك، يركز فريق )EPDP    هذا على أسماء النطاقات الدولية

(IDNs  جميع تعريف  هي  الأولي  منطقتين.  على  أساسي  بشكل   )gTLDs    على والإدارة 

بأسماء اسم النطاق الدولي  مستويات مختلفة. الثانية، كيف يجب تحديث إرشادات التنفيذ الخاصة  

(IDN في المستقبل؟ لذا، فإن إرشادات تنفيذ اسم النطاق لها بالفعل آثار تعاقدية. إذاً، فهاذين )

لة لوضع السياسات.   الموضوعين هما الموضوعين اللذين يرُكز عليهما فريق العملية المعج 

ي أغسطس وتركز على الموضوع  لذلك، فإن ما قامت به المجموعة مؤخرًا هو أنها بدأت عملها ف  

لنطاقات   المتسق  التعريف  تستخدم  والتي  الرئيسية،  موضوعاتها  من  سبعة  من    gTLDs)أ( 

( أيضًا  تسُمى  الجذر، والذي  تسمية منطقة  إنشاء  قاعدة  المتنوعة عبر  (.  RZLGRومسمياتها 

يراتها، فضلاً  فهي حقاً أداة مفيدة للتحقق من صحة تسميات المستوى الأعلى فعلياً وحساب متغ

 عن قيمة التخلص الخاصة بها. 

( اليوم في  RZLGRوأردت فقط الحصول على مقبس سريع بأنه ستكون هناك جلسة حول )  

هذا الأسبوع التحضيري. لذا، نرحب بإنضمام الأشخاص المهتمين بهذا الموضوع. إذاً، ستجتمع  

 والمراقبة في تلك الجلسات. هذه المجموعة أيضًا في ذلك اليوم وترُحب بالجميع للمشاركة 
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على   ميليسا آلجود:   الجميع  نحث  نحن  الوسائل،  بكل  الوفيرة.  المعلومات  هذه  على  لكِّ  شكرًا  آرييل،  حسناً، 

سيكون يومًا مزدحمًا للغاية. لذا، دعونا ننتقل    26الانضمام إلى جلسة اليوم ومن ثم يتضح أن يوم  

ماذا يجب أن نكون على اطلاع حوله فيما يتعلق    إلى مجلس المنظمة الداعمة للأسماء العامة.

 بالمجلس؟ 

 

، يعتبر المجلس بأن الاجتماع  (ccNSO)على غرار مجلس منظمة دعم أسماء رموز البلدان   آرييل ليانج:

العام السنوي هو وقت للانتقال. لذلك، سيجلس أعضاء المجلس المعينون حديثاً في هذا الاجتماع، 

كما سيتم انتخاب رئيس جديد ونائبين للرئيس. لذا، هذا ما سيحدث في هذا الاجتماع. وكجلسات  

دينا أيضًا جلسة هذه المرة،  ، سيكون لICANNالمجلس العامة المعتادة في اجتماعات منظمة  

 وستتكون من جزأين. 

حيث سيركز الجزء الأول على المشكلات ذات الأولوية المتعلقة بعمليات تطوير السياسات التي    

لة   المعج  العملية  من  النهائي  التقرير  على  التصويت  سيتم  سابقاً،  ذكرنا  وكما  المجلس.  يدُيرها 

السياسات ) المرحلة  EPDDPلوضع   )2A   الجزء  خلا الجزء الأول من الجلسة. وسيرُكز  ل 

الثاني على الأمور الإدارية فضلاً عن التخطيط لأولويات السياسات أو المشاريع للمجلس في  

 . ICANN72العام المقبل. لذا، هذا ما يمكن توقعه لاجتماع المجلس في 

 

يا آرييل. هل هناك أي نقاط رئيسية أخري في   ميليسا آلجود:   لكِّ  لمجتمع   ICANN72حسناً، شكرًا جزيلاً 

 المنظمة الداعمة للأسماء العامة؟ 

 

نعم، أود أن أذكر نقطتين رئيسيتين. الأولي هو أن مجلس منظمة المنظمة الداعمة للأسماء العامة   آرييل ليانج:

بعد   الاستراتيجي  التخطيط  جلسة  مشاريعه  ICANN72سيعقد  لتقييم  للمجلس  فرصة  فهي   .

 وأولوياته قيد الإعداد وإجراء مناقشة صريحة حول ما يجب القيام به بعد ذلك في هذه المشاريع. 
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ولكن ستتاح الفرصة لأعضاء المجالس الجُدد للقاء المجلس بكامله عبر جلسة افتراضية للقاء    

التخطيط الاست  تشُكل جزءًا من جلسة  المقبل.  والترحيب والتى  راتيجي، والتي ستعُقد الأسبوع 

 وسيتعرفون على الزملاء قبل أن يبدأوا العمل معاً في العام المقبل. وهذه هي النقطة الأولي. 

والنقطة الثانية هي أنني أود الترويج لمنتج اتصالات من مجلس المنظمة، وهو موجز لسياسة    

د تفاصيل متعمقة حول أنشطة  . لذلك، يوفر هذا المستن ICANN72إصدار    GNSOمنظمة  

لذا،  GNSOالسياسة في منظمة   المنتهية.  السياسة  تنفيذ عمليات تطوير  إلى حالة  بالإضافة   ،

. وأعتقد  ICANN72أرحب بكم جميعاً لقراءتها واستخدامها كأحد المواد التحضيرية لاجتماع  

 اغك. بأن زميلي سينشر الرابط في الدردشة ويمكنك تنزيله وقراءته في وقت فر

 

 يا لها من نصيحة عظيمة آرييل. شكرًا لكم جميعاً مرة أخرى للانضمام إلينا. ميليسا آلجود:  

 

 شكرا لك، ميليسا.  آرييل ليانج:  

 

،  (ALAC)حسناً، سننتقل إلى مجتمع اللجنة الاستشارية العامة. تقدم اللجنة الاستشارية العامة   ميليسا آلجود:  

-Atهي مجموعة فرعية من مجتمع    ALAC. حيث تعُد  ICANNالمشورة إلى مجلس إدارة  

Large   الأكبر، والذي يحتوي على هيكل متدرج من الأرض إلى أعلى يتم تنظيمه إقليمياً. فهذا

المجتمع يرُكز على المستخدم النهائي، ولمناقشة أنشطة مجتمع اللجنة، أرحب بسيلفيا فيفانكو.  

 ديك مكتوم. مرحباً سيلفيا. سيلفيا، أعتقد بأن الصوت ل

 

 أعتذر عن ذلك. نعم كان كذلك. مرحباً ميليسا. كيف حالك؟ مرحباً بكم جميعاً. سيلفيا فيفانكو:  

 

 انا بخير، كيف حالك؟  ميليسا آلجود: 

 



 AR  تحديث السياسات   -  ICANN72الأسبوع التحضيري لـ  

 

 32  من  15 صفحة 

 

 بخير. سيلفيا فيفانكو:

 

 اله؟ بهيكلة أعم  At-Largeحسناً، دعونا نتعمق، هل يمكنك أن تشرح لنا أولاً كيف يقوم مجتمع   ميليسا آلجود:  

 

مسارات: السياسة، والتوعية والمشاركة،    في ثلاثة  At-Largeبالتأكيد، نعم. يعمل هيكل مجتمع   سيلفيا فيفانكو:

مجلس   إلى  العامة  الاستشارية  اللجنة  سياسة  مشورة  ينُسق  السياسة  فمسار  العمليات.  ومسار 

، وكذا مساهمة اللجنة  ICANNالإدارة، وبيانات سياسة اللجنة المتعلقة بالتعليقات العامة لمنظمة  

ة والمشاركة يطور وينفذ أنشطة التوعية  في عمليات تطوير سياسة المنظمة. أما مسار التوعي 

ويبني القدرات الإقليمية والعالمية، فضلاً عن الترويج المنسق من خلال منصات وسائل التواصل  

 الاجتماعي. ويتضمن مسار العمليات الميزانيات والأعمال المالية. 

 

. ما الذي حدث على  At-Largeفي    حسناً، سيلفيا، لنتحدث أكثر قليلاً عن أنشطة مسار السياسة ميليسا آلجود:  

 ؟ ICANN71وجه التحديد منذ  

 

نشطًا للغاية في السياسية وتطوير المشورة حول السياسة.    At-Largeنعم ميليسا. لا يزال مجتمع   سيلفيا فيفانكو:

 خمسة بيانات خاصة بالسياسة.  At-Large، قدمت  ICANN71ومنذ اجتماع  

 

 تتولد هذه الجهود داخل مجتمعك؟الآن، أين  ميليسا آلجود:  

 

نعم. تتم غالبية أعمال تنسيق مشورة السياسات والسياسات في مجموعة عمل السياسة الموحدة   سيلفيا فيفانكو:

At-Large  السياسية المشورة  بيانات  المجموعة أسبوعياً لمراجعة كل من  تجتمع هذه  . حيث 

لة لوضع  في جميع عمليات تطو  At-Largeبالإضافة إلى منظور   ير السياسة والعمليات المعج 

 السياسات الجارية. 
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عقد معظم جلساتها   At-Largeالآن، سيلفيا، أنا أفهم بأن هذا شيء نوُد لفت الانتباه إليه. تختار  ميليسا آلجود:  

أكتوبر، وهو    18خلال ما يعرف أيضًا باسم أسبوع ما بين الجلسات، وهو الأسبوع الذي يبدأ في  

  At-Large. ما الذي جدولته  ICANN72سبوع الذي يسبق البداية الرسمية لاجتماع  فعلياً الأ

 أولا؟ً 

 

، والذي يمتد At-Largeما مجموعه ست جلسات خلال أسبوع    At-Largeهذا صحيح. ستعقد   سيلفيا فيفانكو:

،  أكتوبر. وستعُقد الجلسة الأولى يوم الاثنين. فهي جلسة الترحيب  20إلى    18خلال الفترة من  

تحديثات من مجموعات عمل   أهداف ومقاصد  At-Largeوالتي ستتضمن  -At، فضلاً عن 

Large  لاجتماعICANN72 . 

 

 ما الذي يمكننا توقعه بعد الجلسة الترحيبية؟ ميليسا آلجود:  

 

على   سيلفيا فيفانكو: ترُكز  جلسات  ثلاث  أعلاه  المذكورة  الموحدة  السياسة  عمل  مجموعة  نظمت  نعم.  حسناً 

، وتلك الجلسات مفتوحة  At-Largeوعات التي تهم اللجنة الاستشارية العامة ومجتمع  الموض

حيث   التالية؟"  الخطوة  هي  ما  المغلقة:  العامة  "الأمور  حول  ستكون  الأولى  فالجلسة  للجميع. 

ستناقش هذه الجلسة السيناريوهات المحتملة التي يمكن فيها السماح الأمور العامة المغلقة والسعي  

 النقاش قبل نظر مجلس الإدارة. لدفع 

نظام     استخدام  إساءة  معالجة  الثانية حول  الجلسة  الجلسة  DNSوستكون  هذه  . حيث ستجمع 

المجتمع التقني والحكومات والشركات من جميع أنحاء العالم لتقديم وجهات نظر مختلفة حول  

ر القانونية والسياساتية  بهدف سد الفجوة بين تطوير السياسة والتدابي   DNSإساءة استخدام نطاق  

 ذات الصلة بشأن هذه المشكلة. 

منظمة     وشفافية  حول"مساءلة  الثالثة،  الجلسة  عقد  سيتم  ذلك،  ومراجعات    ICANNوبعد 

ICANN"  والتي ستنعقد في جزأين متتاليين. حيث سيتناول الجزء الأول هذه الجلسة المشكلات ،

بـ   م  ATRT3المتعلقة  سيشارك  التوصيات.  المنظمات  وتنفيذ  من  ممثلين  من عشرة  يقرب  ا 
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ومنظمات   المصلحة  أصحاب  ومجموعات  الاستشارية  الإقليمية    At-Largeالداعمة/اللجان 

(RALOs  في جولة ]عرض سريع[ من خلال جدول وجهات نظر الدائرة الانتخابية. والجزء )

التنفيذي لمنظمة  الثاني، سيتضمن ذلك مناقشة مع المشاركين وملاحظات ختامية من قبل الرئيس  

ICANN. 

 

نتوقعه خلال   ميليسا آلجود:   يمكن أن  الجلسات. هل يوجد أي شيء آخر  بهذه  قليلة مزدحمة  أيام  بالتأكيد هم 

 ؟ At-Largeأسبوع ما بين الدورات والمعروف باسم أسبوع 

 

الاستشا سيلفيا فيفانكو: اللجنة  مع  اجتماع  لدينا  ونحن  للغاية.  حافل  أسبوع  بالفعل  اللجنة  نعم،  و  العامة  رية 

ستيف كروكر كضيف   بمشاركة  ويحضرون  سيجتمعون  والاستقرار. حيث  للأمن  الاستشارية 

تريفيا   ستتُاح  At-Large NARALOوكذلك حدث  حيث  للغاية  الحدث ممتعاً  هذا  . سيكون 

  At-Largeو    ICANNللمشاركين فرصة ممارسة لعبة تفاعلية واختبار معرفتهم حول منظمة  

 ، افتراضياً هذه المرة. ICANN72وإقليم أمريكا الشمالية المنطقة التي تستضيف 

 

مجتمع   ميليسا آلجود:   للمشاركين    At-Largeقام  يمكن  أين  ممتعة.  افتراضية  أحداث  عمل  في  رائع  بعمل 

 الذهاب للحصول على مزيد من المعلومات حول كل هذه الأنشطة وهذه الجلسات؟ 

 

عمل   سيلفيا فيفانكو: مساحات  إلى  الانتقال  للأشخاص  يمكن  لـ    Wikiنعم.  وموقعنا  At-Largeالتابعة   ،

وسائ  قنوات  إلى  وبالطبع،  الاجتماعي  الإلكتروني،  التواصل  للغاية،    At-Largeل  النشطة 

 . YouTube، و Twitter، و Facebookومنصات 

 

أي جلسات    At-Largeالرسمي. هل يملك    ICANN72مفهوم. حسناً، دعونا ننتقل إلى أسبوع   ميليسا آلجود: 

 مجدولة؟ 

 



 AR  تحديث السياسات   -  ICANN72الأسبوع التحضيري لـ  

 

 32  من  18 صفحة 

 

لنا. حيث سنقوم بعقد خمسة جلسات.  أجل، بالفعل ميليسا. إنه أسبوع آخر حافل بالنشاط بالنسبة   سيلفيا فيفانكو:

، إذا سمحتم.  Wikiسأتصفحها بسرعة كبيرة ولكن يمكنك رؤية جميع التفاصيل على صفحات  

سوف تجتمع اللجنة الاستشارية العامة واجتماع مجلس الإدارة. اجتماع اللجنة الاستشارية العامة  

من البيانات، وسيكون  حول أ AFRALO AfrICANNواللجنة الاستشارية الحكومية. اجتماع 

تقريباً منذ    ICANNهذا هو الاجتماع السادس والعشرون الذي يعُقد في كل اجتماع عام لمنظمة  

رئاسة  2010عام   انتقالات  اجتماع   .At-Large  اللجنة بأعضاء  الجلسة  هذه  سترحب   .

 . At-Largeالاستشارية العامة القادمين وستودع أعضاء اللجنة الراحلين. وجلسة اختتام 

 

 هل فاتنا أي نقاط رئيسية يا سيلفيا؟ هل يوجد أي شيء آخر نحتاج إلى معرفته؟  ميليسا آلجود:  

 

نعم. أود أن أبرز بضع نقاط. أولاً، ستستمر رئيستنا الحالية، رئيسة اللجنة الاستشارية العامة   سيلفيا فيفانكو:

ة عام آخر. ومن الأحداث  مورين هيليارد، في شغل منصب رئيس اللجنة الاستشارية العامة لمد

يحدث في    At-largeالبارزة الأخرى حدث منظمة   "ماذا  الاجتماعي،  الشمالية  أمريكا  لإقليم 

النقرة؟" وهو حدث اجتماعي افتراضي مع تذوق الكحول وغير الكحولية وجولة ثقافية تستضيفها  

 للانضمام.  ICANN72المنظمة. الدعوة مفتوحة لكافة المُشركين في  

 

 الافتراضي. إنني أتطلع إلى ذلك. شكرا لك يا سيلفيا.  At-Largeمتعة أخرى، حدث  ا آلجود: ميليس 

 

 شكرا لك، ميليسا.  سيلفيا فيفانكو:

 

كصوت   ميليسا آلجود:   الحكومية  الاستشارية  اللجنة  تعمل  الحكومية.  الاستشارية  اللجنة  إلى  الآن  سننتقل 

. أرحب بفابيان بيتريمو لمناقشة  ICANNمة  الحكومات والمنظمات الحكومية الدولية في منظ

 اللجنة الاستشارية الحكويمة وعملها. مرحباً فابيان. 
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 مرحباً ميليسا. يسعدني وجودي معكم.  فابيان بيتريمو:    

 

 هل جه زت قهوتك لمحادثاتنا؟ ميليسا آلجود:  

 

 بالتأكيد، فعلت.  فابيان بيتريمو:   

 

 حسناً، دعونا نتعم. ما هي الأولويات الحالية للجنة الاستشارية الحكومية؟ آه، أحب هذا.  ميليسا آلجود: 

 

  WHOISحسناً، أعتقد أنه لن يكون مفاجئاً لأحد أن تتحدث اللجنة الاستشارية الحكومية عن   فابيان بيتريمو:   

، والجولات اللاحقة من  DNSوحماية البيانات، وتخفيف إساءة استخدام نظام أسماء النطاقات  

الجديدة، وحماية أسماء المنظمات الحكومية الدولية والاختصارات. وبالتالي،   gTLDsنطاقات  

فهذه هي الأولويات المتكررة للجنة، كما هو مبين في البيان، وعادة ما تكون إما مسألة ذات أهمية  

 .ICANNأو نصيحة لمجلس إدارة منظمة 

تشغيلية الأكثر للجنة، وكان هناك أولويتان على  ولكن ما لا يقوله ذلك، مع ذلك، هو الأولويات ال  

وجه الخصوص. فقد تم تعديل جهود التحضير الخاصة بها للتأكد من أن المندوبين الحكوميين 

بصورة فعالة. ووفقاً لما رأيناه، في هذا الميدان    ICANNمستعدون قدر الإمكان لاجتماعات  

 ت والأسئلة لجميع اجتماعاتها الثنائية.على وجه الخصوص، عملت اللجنة على إعداد المُدخلا

اجتماع     منذ  ولكن  الإدارة.  مجلس  لاجتماعات  بالنسبة  كحالة  هذا  استخدم  جري  لذلك، 

ICANN71  وربما حتى اجتماع ،ICANN70  بدأت اللجنة الاستشارية الحكومية في العمل ،

ائمة موضوعات، بالإضافة  مع اللجنة الاستشارية العامة والمنظمة الداعمة للأسماء العامة على ق

إلى الأسئلة، قبل تلك الاجتماعات، للتأكد من أنها مثمرة وفعالة أكثر. وبعد ذلك، كان هناك جهد  

تم عقدها في وقت سابق من هذا الأسبوع   ندوة عبر الإنترنت  يتمثل في  الفضاء  آخر في هذا 

 ء الاجتماع. لأعضاء اللجنة لإعدادهم لتلك المداولات التي ستجريها اللجنة أثنا
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والأولوية التشغيلية الأخرى هي زيادة استعداد المندوبين واستعداد اللجنة الاستشارية الحكومية    

وجه    - بالكامل    - على  ذلك  ويتم  المجتمع،  داخل  المختلفة  والجهود  المبادرات  في  للمساهمة 

اة بالفعل من  الخصوص مع اعتماد إجراءات رادار القرارات للجنة، وهي أداة مشابهة، ومستوح

( من قبل. وهذا يمك ن اللجنة  GNSOتلك التي اعتمدها مجلس المنظمة الداعمة للأسماء العامة )

 من التحضير ومعرفة ما سيحدث للمجتمع للمساهمة فيه، وبالتالي، ليكون أكثر استعدادًا. 

 

ا أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية  وهذا هو المفهوم الأخير الذي أود التحدث عنه قليلاً لأننا رأين  ميليسا آلجود:  

يشاركون بشكل متزايد في عمليات تطوير السياسة خلال السنوات الأخيرة. وبالتالي، كيف يؤثر  

 ؟ICANNذلك على مداولات اللجنة ودورها داخل المحيط البيئي لمنظمة  

 

ليلة الماضية، اهتمامًا متزايدًا ومشاركة  إذاً، فإن ما رأيناه كان صحيحًا، فعلى مدار السنوات الق فابيان بيتريمو:   

في   الحال  هو  كان  العامة  للأسماء  الداعمة  المنظمة  سيما  ولا  السياسة،  تطوير  عمليات  في 

الجديدة، وآليات الحقوق العلاجية، ومراجعة آليات حماية   gTLDsالإجراءات اللاحقة لنطاقات 

لة لوضع السياسات الأخير بش أن حماية المنظمات الحكومية الدولية،  الحقوق، والعمليات المعج 

نطاق   تسجيل  بيانات  على  السياسات  لوضع  لة  المعج  العمليات  وجود  أيضًا،  يتضح  وكذلك، 

gTLD وفي هذا السياق الذي رأيناه في البداية، مثل إصدار اللجنة الاستشارية الحكومية بيان .

 الأقلية لتقرير نهائي ]مثل فرق العمل[. 

ارة إلى هذا أيضًا. حيث تم الإشارة إلى التقرير الذي تم إصداره بالفعل في  وهكذا، تمت الإش  

لة لوضع السياسات في مشورة اللجنة الاستشارية   التقرير النهائي للمرحلة الثانية من العملية المعج 

، وهذا هو موضوع التبادلات مع مجلس  ICANN70الحكومية، كما تعلمون، في بيان اجتماع  

 تزال جارية. إذاً، هذا أمر حديث نشهده. ومع حقيقة قيام اللجنة وممثلي الحكومة  الإدارة التي لا

بتقديم منظور السياسة العامة في وقت مبكر من العملية وفي تلك المداولات الأسبوعية، فإننا نرى  

 الحاجة إلى قيام اللجنة الاستشارية الحكومية بتطوير عملها بشكل ما. 

ت صغيرة داخل اللجنة من الخبراء والموضوعات التي تقوم بإعداد  وقد رأينا إنشاء مجموعا   

مواقف اللجنة، والتي تقوم بصياغة تلك المواقف، والتي تقوم بعد ذلك بتعميم تلك المجموعات مع  

أعضاء اللجنة للمراجعة، ثم إدخال ذلك في عمليات تطوير السياسة. لذلك، كان لهذا بالفعل، آثار  

أن هذه المشاركة السابقة لتقديم منظور السياسة العامة في وقت مبكر من    تشغيلية. وسأذكر فقط،
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في عمليات   التطورات  بعض  في  منتجًا،  أو  أو ربما عاملًا مساهمًا  دورًا،  لعبت  العملية ربما 

 تطوير السياسة أيضًا. 

حديد  فعلى سبيل المثال، حقيقة دعوة اللجان الاستشارية إلى بعض عمليات تطوير السياسات، لت   

نطاق الجهود في المنظمة الداعمة لأسماء النطاقات، وكذلك لنوع جهود الوساطة التي رأيناها في  

لة لوضع السياسات بشأن بيانات تسجيل نطاق   . لذا، هذا كل شيء،  gTLDسياق العملية المعج 

]في   على ما أعتقد، يتم تشغيله. لقد استمر الأمر لبضع سنوات، ونحن نشهد هذا التطور، ونحن، 

 اللجنة الاستشارية الحكومية، بالتأكيد حريصون[ على دعم هذا النوع من المشاركة. 

 

فابيان، أود تغيير الاتجاهات قليلاً. في الندوة الأخيرة عبر الويب لتحديث سياستنا، قبل اجتماع   ميليسا آلجود:  

ICANN71  الاستشارية  ، قمنا بمناقشة كيف أثرت الجائحة على نطاق واسع على عمل اللجنة

الاستشارية   اللجنة  قدرة  على  الجائحة  أثرت  هل  الأمام،  إلى  الخطوة  باتخاذ  ولكن  الحكومية. 

 الحكومية على تقديم المشورة لمجلس الإدارة في ذلك الدور التقليدي الذي تؤديه؟ 

 

للجنة الاستشارية  لقد أثرت بالفعل. وعلى وجه الخصوص، في وقت مبكر من الجائحة، اختارت ا فابيان بيتريمو:   

الحكومية عدم إصدار المشورة ، وليس تطوير المشورة، في الواقع، وبسبب العوائق التي تحول  

أصبحت   التي  للاجتماعات  الزمنية  المناطق  مشكلات  كانت  سواء  الحياة،  في  المشاركة  دون 

غة. ولهذا السبب،  افتراضية الآن وتأثير ذلك وجود عبر المناطق الزمنية، أو التحديات المتعلقة بالل

 في البداية، لم تضع اللجنة الاستشارية الحكومية المشورة. 

هو قيام اللجنة بتطوير عملية جديدة لتوفير المزيد    ICANN69الآن، وما رأيناه منذ اجتماع    

من الفرص لجميع المشاركين في اللجنة إما للمساهمة في المداولات أو الحصول على المزيد من  

البيان الذي تمت صياغته والذي يمكن أن يتضمن المشورة. وبالتالي، تتُيح هذه    الوقت لمراجعة

حول البيان، إلى جانب فترة المراجعة بعد    ICANNالعملية استعدادات ما قبل اجتماعات منظمة  

صياغة البيان، لتمكين بعض الممثلين من إجراء المزيد من المراجعة المُحتملة وإثارة المخاوف  

 من النص.  بشأن أي جزء 

للاجتماعين     الأخيرين  البيانين  في  المشورة  تقديم  إلى  بالفعل  هذا  أدى  فقد   ICANN70لذا 

. فإننا نعمل الآن في ظل هذه العملية الجديدة. ويجب أن أشير إلى أنه توجد أيضًا  ICANN71و
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حتى    بعض التطورات الأخرى حول النظر في البيان الرسمي خارج اللجنة الاستشارية الحكومية

تكون على دراية بأن مجلس المنظمة الداعمة للأسماء العامة يشُارك الآن مراجعته لبيان اللجنة  

 لبعض الوقت. 

  - الذي من الواضح أنه ينظر إلى البيان بشكل شامل بالكامل    -ما الذي نراه مع مجلس الإدارة    

أسئلة   مع  الإدارة  ومجلس  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  بين  الحوار  من  متزايد  مستوى  هو 

توضيحية. وعلى وجه الخصوص، سننشر في الدردشة، بعض ردود اللجنة الأخيرة على مجلس  

. لذا فهذه،  ICANN71و   ICANN70يح الأسئلة المتعلقة بمشورة الاجتماعين  الإدارة لتوض

 مرة أخرى، هي تطورات نتابعها وندعمها وأعتقد بأنها ستكون مفيدة للنظام البيئي. 

 

فابيان، شكرًا جزيلاً لك على مشاركة ذلك بالتفصيل. قبل أن أتركك، هل توجد أي جلسات في   ميليسا آلجود:  

ICANN72  تلفت انتباهنا إليها؟تود أن 

 

الخاص باللجنة الاستشارية الحكومية مشابه إلى حد    ICANN72حسناً، كما تعلمي، فإن جدول   فابيان بيتريمو:   

السابقة. حيث تتُوج اجتماعات اللجنة بصياغة بيان    ICANNما لتلك الخاصة باجتماعات منظمة  

اللجنة   وصول  قبل  ولكن  الحكومية.  الاستشارية  جلسات  اللجنة  بعقد  اللجنة  تقوم  هناك،  إلى 

 موضوعية أو اجتماعات ثنائية تقوم بإبلاغ مداولات اللجنة حول بيانها.

بالجلسات     مهتمًا  الفرد  يكون  قد  تعلمون،  كما   ... المشاركين  لاهتمامات  ووفقاً  وهكذا، 

الموضوعية، في تلك الموضوعات الأربعة ذات الأولوية التي ذكرتها سلفاً، أو في الاجتماعات  

الثنائية المُخطط لها مع مجلس الإدارة، مع مجلس المنظمة الداعمة للأسماء العامة، ومع اللجنة  

 لاستشارية العامة، ومع مجموعة توجيه القبول العالمي. ا

سيكون انتخاب    ICANN72لذلك، فهي تكون بحسب تقدير الجميع. فأحد الجوانب الخاصة في    

رؤساء اللجنة الاستشارية الحكومية لفترة جديدة مدتها عام واحد بدءًا من الاجتماع التالي. لذلك،  

ية، وستنتهي الانتخابات، وستعُلن النتائج يوم الخميس من  سيتم إجراء انتخابات. نحن في العمل

 الاجتماع. 
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 شكرًا جزيلاً لك يا فابيان. ميليسا آلجود:  

 

 شكراً لك.  فابيان بيتريمو:   

 

وبذلك، سننتقل إلى اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر. تعد اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر   ميليسا آلجود: 

(RSSAC لجن )  ة استشارية لمجلس إدارة منظمةICANN    حول تشغيل خوادم اسم الجذر لنظام

 اسم المجال. وللتناقش حول اللجنة، أرحب بأندرو ماكوناتشي. مرحباً أندرو. 

 

 مرحباً ميليسا. إنني سعيدة لتواجدي هنا. أندرو ماكوناتشي:  

 

ما تعمل عليه اللجنة الاستشارية لنظام خادم  حسناً، دعونا نتعمق. يرجى مشاركتنا قليلاً حول   ميليسا آلجود:  

 الجذر حالياً. 

 

بالتأكيد. لذا ، فإن مجموعة اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر لديها حالياً مجموعة عمل واحدة   أندرو ماكوناتشي:  

هو مستند تمت كتابته   RSSAC 047 .RSSAC 047نشطة حالياً، وهي قيد تحديث مستند 

 RSSAC. أثناء تنفيذ مستند  DNSقدم مواصفات المقاييس لنظام خادم الجذر  العام الماضي وي 

، تم اكتشاف بعض المشكلات. ويعمل فريق العمل هذا على حل ومعالجة هذه المشكلات  047

 RSSAC 047باستخدام إصدار جديد من المستند. لذلك، سوف ينتج فريق العمل هذا المستند 

 . ICANN72لعمل هذا في  ، وهناك اجتماع لفريق ا 2الإصدار 

 

 رائع. هل توجد أية منشورات حديثة أخرى ترغب في إعلامنا بها؟  ميليسا آلجود: 
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، بعنوان "المبادئ  RSSAC 055بالتأكيد، لدي ثلاثة منشورات لأحدثكم عنها. حسناً، الأول هو   أندرو ماكوناتشي: 

. حيث  RSSAC 037على  التي توجه تشغيل نظام خادم الجذر العام. يأتي هذا خارج العمل  

مبدأً، والذين يعُدون مبادئ أساسية والتي مكنت من    11على    RSSAC 037احتوي المستند  

نجاح نظام خادم الجذر في نواتنا الرئيسية للمضي قدمًا في تشغيله. ويوفر هذا المستند مزيدًا من 

 التوضيح والمزيد من المعلومات حول كل مبدأ من المبادئ. 

الثاني هو     الجذر  RSSAC 056والمستند  لنظام خادم  الاستشارية  اللجنة  بعنوان "مشورة   .

المخادعين." حيث يهدف هذا المنشور إلى إعلام هيئات حوكمة    DNSحول مشغلي خادم جذر  

مخادعة   اعتبارها  يمكن  التي  الجذر  نشاط مشغل خادم  بأنواع  المستقبل  في  الجذر  خادم  نظام 

تشكلها هذه الأنشطة على مجتمع الإنترنت. كما أنه ينبثق من العمل المستمر    والمخاطر التي قد 

 في تطوير حوكمة نظام خادم الجذر.  RSSAC 037على المستند 

هو     نظام  RSSAC 057والمستندالثالث  المحلي على  المنظور  قياسات  "متطلبات  بعنوان   ،

التي ستجمع بعض القياسات على  خادم الجذر". حيث يحدد هذا المنشور بعض متطلبات الأداة  

نظام خادم الجذر والإبلاغ عنها من وجهات نظر محلية مختلفة. لذلك، وبمجرد تطوير هذه الأداة،  

ستساعد في تحديد المناطق الغير المخدومة بشكل جيد، ومساعدة مشغلي خادم الجذر في تخطيط  

التكراريين المشغلين  وكذا مساعدة  الجذر،  لخوادم  الخوادم    مواقع جديدة  نشر  مكان  تحديد  في 

 التكرارية الجديدة. 

 

اللجنة   ميليسا آلجود:   من  نتوقعه  أن  يمكن  الذي  ما  باختصار،  هؤلاء.  وراء  التفسير  تقديم  على  لك  شكرا 

 ؟ICANN72الاستشارية لنظام خادم الجذر في 

 

ات. وسينعقد اجتماع شهري عام  لذلك، ستعقد اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر أربعة جلس أندرو ماكوناتشي: 

إدارة منظمة   اللجنة ومجلس  بين  يوم الاثنين. كما يوجد اجتماع مشترك  .  ICANNللجنة في 

الختام، كما ذكرت   الثلاثاء. وبعد ذلك، وفي  يوم  اللجنة. وسينعقد هذا  واجتماع عام لمجموعة 

 RSSACحديث المستند  سابقاً، توجد جلسة تجمع اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر حول ت 

 . حيث سيكون هذا اجتماع لمجموعة العمل. 047
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 يبدو هذا رائعاً. هل فاتنا أي شيء تود في مشاركته مع مجتمعنا في هذه المكالمة؟  ميليسا آلجود:  

 

 لا أعتقد ذلك.  أندرو ماكوناتشي: 

 

(.  SSACسننتقل إلى اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار )  حسناً، شكرًا جزيلاً لك يا أندرو .  ميليسا آلجود:  

وتتعلق الأنشطة التي تزاولها    ICANNكلجنة استشارية لمجلس إدارة منظمة    SSACتعمل  

بأمن البيانات والشبكات لأنظمة تخصيص أسماء وعناوين الإنترنت. مرة أخري، أرحب، بكاثي  

 (. مرحباً كاثي. SSACستقرار )سكنيت لمناقشة اللجنة الاستشارية للأمن والا

 

مرحباً ميليسا. شكراً لك. وأود فقط أن أشكركم شكرًا جزيلاً على دعوتكم لي لتناول القهوة. لقد   كاثي سكنيت:  

 كان وقتاً طويلاً. 

 

لو كنا فقط سوياً في سياتل. حسناً، تحدثي إلينا حول مجموعات العمل الحالية للجنة الاستشارية   ميليسا آلجود:  

 لأمن والاستقرار. ما الذي يعملون عليه؟ل

 

رائع، يسرني ذلك. لدينا ثلاثة أمور. الأمر الأول الذي سأتحدث عنه هو أمن التوجيه. يقوم فريق   كاثي سكنيت: 

نظام   مشغلي  ذلك  في  بما  الشبكات،  مشغلي  لإبلاغ  اللجنة  منشور  بكتابة  هذا  ،  DNSالعمل 

نت. لذا، ومع نمو الإنترنت، من الواضح أن عدد الشبكات  بالمخاطر الكامنة في نظام توجيه الإنتر

قد ازداد وازداد معه عدد حوادث التوجيه. إذاً، فإن نظام التوجيه اليوم يتعرض لتيار مستمر من  

 . DNSتشوهات التوجيه والتي تؤثر على سلامته والتي تتسبب أحياناً في انقطاعات كبيرة لنظام  

ن فريق العمل هذا هو للأعضاء غير التقنيين من مجتمع منظمة  لذا، فإن الجمهور المستهدف م  

ICANN    وأماكن أخرى، بما في ذلك صُناع السياسة والخبراء القانونيين. والأمر التالي الذي

. في  SSAC SubProسأتحدث عنه هو مجموعة عمل اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار  

، والتي كانت التعليقات على المسودة النهائية SAC114ضوء التعليقات الخارجية في المستند  
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لنطاق   العامة  للأسماء  الداعمة  المنظمة  اللاحقة  للإجراءات  النهائي  الجديد،    gTLDللتقرير 

لمعرفة ما إذا كان يستدعي إصدارًا مُحدثاً أو بعض    SAC114ستجري اللجنة مراجعة للمستند  

 أعمال المتابعة الأخرى. 

أتحدث عنه هو مشروع تحليل تضارب الأسماء، والمعروف أيضًا باسم  والأمر الأخير الذي س  

"NCAP   بمنظمة للأمن والاستقرار  الاستشارية  اللجنة  إدارة  لذا، كلف مجلس   ."ICANN  

بإجراء دراسات لتقديم تحليل البيانات ووجهات النظر وتقديم المشورة للمجلس بشأن تضارب  

قامت اللجنة برسم مشروع تحليل تضارب الأسماء، أو    الأسماء. واستجابةً لطلب مجلس الإدارة،

NCAP  حيث تحاول مجموعة الدراسة فهم السبب الرئيسي وتأثير 2، وهو حالياً في المرحلة ،

يونيو   بحلول  إلى مجلس الإدارة  الدراسة  نتيجة  تسليم  تضارب الأسماء بصورة أفضل. وسيتم 

مستفيضة وش2022 بطريقة  الدراسات  إجراء  يتم  حيث  المفتوحة،  ،  العضوية  من خلال  املة 

 والقوائم البريدية المفتوحة، والاجتماعات عبر الهاتف. 

 

 إذاً، كاثي، هل توجد أية منشورات حديثة للجنة؟  ميليسا آلجود:  

 

منشورات. يبدو وكأنه رقم حظنا. كان لدينا المستند    نعم، شكرا لكِّ على السؤال توجد. توجد ثلاثة كاثي سكنيت: 

SAC117 والذي كان تقريرًا عن أنظمة الإنذار المبكر لخدمة الجذر، والمستند ،SAC118 ،

المواصفات   بشأن  السياسات  لوضع  لة  المعج  العملية  الأولي  التقرير  على  اللجنة  تعليقات  وهو 

، وهو عبارة  SAC119، والمستند  2Aلة  ، المرحgTLDالمؤقتة لفريق بيانات تسجيل نطاق  

عن تعليقات على سياسة نقل المنظمة الداعمة للأسماء العامة في مجموعة عمل عملية تطوير  

 السياسة. 

 

دعونا نغير الوتيرة قليلاً أود أن أتناول اليوم التقني مرة أخري. حسناً، جوك، عندما كانت تناقش   ميليسا آلجود: 

، أكدت على اليوم التقني كجزء من أفضل  (ccNSO)موز البلدان  المنظمة الداعمة لأسماء ر

ممارسات مجتمعها ومشاركة المعلومات. ما هو اللون الذي يمكنك أن تقٌدمه لنا لليوم التقني؟ ما  

 طبيعة هذا الشيء؟ من الذي يبنغي أن يشارك؟ 
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ناقشة ومشاركة الاهتمامات في  التقني معاً لم  ICANNحسناً، يجمع اليوم التقني مجتمع منظمة   كاثي سكنيت: 

الموضوعات التقنية والأمنية. ففي الواقع لدينا الكثير من نفس الأشخاص الذين انضموا إلى كل  

( في ورشة العمل  DNSSECمن الجمهور وكمقدمين من الامتدادات الأمنية لنظام اسم النطاق )

بعض نتعارض مع  ألا  نحاول  نحن  لذلك،  التقني.  اليوم  إلى  ونعمل عن كثب  الأمنية  البعض  نا 

لضمان عدم تكرار نفس العروض التقديمية. فنحن نرغب في أن ينضم أشخاص من كليهما إلى  

 جميع الجلسات، وبالطبع أن يتعلموا شيئاً جديدًا. 

 

.  ICANN72لذا، بالحديث عن الامتدادات الأمنية لنظام اسم النطاق، توجد ورشة عمل خلال   ميليسا آلجود:  

 جلسات مفتوحة أخرى تشارك فيها اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار؟ هل توجد أي 

 

شكراً لسؤالك يا ميليسا. نعم، لدينا بالفعل اجتماع للجنة الاستشارية للأمن والاستقرار العام الخاص   كاثي سكنيت: 

بنا يوم الثلاثاء، وسيكون رائعاً لكِّ للانضمام لأنه، بالطبع، سيتم تناول تلك المنشورات الثلاثة  

سنعقد اجتماع اللجنة    الأخيرة التي ذكرتها للتو بالتفصيل في جلستنا العامة. وبعد ذلك، بالطبع،

 يوم الثلاثاء. ICANNومجلس إدارة منظمة  

 

 ؟ ICANN72هل وجد أي شيء آخر نريدين تسليط الضوء عليه قبل  ميليسا آلجود:  

 

  SSACبالتأكيد. ما سأقوم به هو، بعد ما أنتهي هنا، سأدخل الدردشة عبر رابط اللجنة إلى موقع   كاثي سكنيت: 

عن أشخاص جُدد. لذا، توجد معلومات حول من يمكنك الاتصال به    على الويب لأننا دوما نبحث 

إذا كنت مهتمًا بالانضمام إلى اللجنة. أيضًا سأقوم بتوصيل موقع الويب للبدء وإلقاء نظرة على  

 تلك المنشورات الحديثة، كما هو مذكور أعلاه. 

 

 شكرا جزيلا كاثي.  ميليسا آلجود:  
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 شكرا لك، ميليسا.  كاثي سكنيت:  

 

(. وموجودة معنا لتحدثنا عن RZERCفي النهاية، سنناقش لجنة مراجعة تطور منطقة الجذر ) يليسا آلجود: م

 المزيد أخيرًا وليس آخرًا، دانييل روثرفورد.  مرحبا دانييل. 

 

 مرحباً ميليسا. إنني سعيدة لتواجدي هنا. كيف حالكم؟  دانييل روثرفورد:  

 

 لقد نجحنا.  ميليسا آلجود: 

 

 لقد نجحنا.  روثرفورد: دانييل  

 

 ؟(RZERC)حسناً، هل يمُكنك إخبارنا، ما هي لجنة مراجعة تطور منطقة الجذر  ميليسا آلجود:  

 

) دانييل روثرفورد:  فإن  إذن،  لجنة  RZERCأجل.   الواقع هذه  ففي  الجذر.  تطور منطقة  لجنة مراجعة  تعُني   )

لجنة دائمة جديدة نسبياً   RZERCعد  دائمة، وليست لجنة استشارية كما سمعنا للتو من قبل. تُ 

إشراف   انتقال  من  خرجت  عام    IANAلأنها  عبر  2016في  العمل  مجموعة  قدمت  حيث   .

، الذي كلف اللجنة لمراجعة  ICANNالمجتمع حول المساءلة توصية إلى مجلس إدارة منظمة  

والآليات المستخدمة لتوزيع منطقة    DNSالتغييرات الهيكلية المقترحة لمحتوى منطقة جذر نظام  

 . DNSجذر نظام 

 

 إذن، من هم أعضائها؟ ما هي أجزاء المجتمع التي يأتون منها؟  ميليسا آلجود:  
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:  ICANNبالفعل من قِّبل تسعة مجتمعات داخل منظمة    RZERCأجل. حسناً، يتم تعيين أعضاء   دانييل روثرفورد:  

اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر واللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار  و المنظمة الداعمة  

لأسماء رموز البلدان والمنظمة الداعمة للأسماء العامة ومجموعة أصحاب المصلحة للسجلات  

(. وأنا أفتقد أكثر  IETFومجموعة مهندسي شبكة الإنترنت )   ICANNس إدارة منظمة  ومجل

 . ICANNمن زوجين لكنها مجموعة تمثيلية جميلة لمجتمع منظمة 

 

وأنتي ذكرتي أنها يجتمع سنوياً، أليس كذلك؟ إذن، ما الذي حدث في لجنة مراجعة تطور منطقة   ميليسا آلجود: 

 سنوي الأخير؟ الجذر منذ الاجتماع العام ال

 

أجل. لذلك، تجتمع اللجنة نفسها تجتمع شهرياً، ولكنها اجتماعات مغلقة يتم نشر التسجيلات بعد   دانييل روثرفورد: 

ذلك على موقع الويب العام. كما تلتزم اللجنة باستضافة جلسة عامة واحدة على الأقل كل عام في  

ة رئيسنا الجديد، تيم أبريل هذا العام.   الاجتماع العام السنوي. لذلك، سوف ستستمعون إلى كلم

( وسيقدم عرضًا تقديمياً عن IETFحث تم تعيينه من قبل مجموعة مهندسي شبكة الإنترنت )

، والذي يحتوي على توصيات حول توقيع  RZERC 002منشوراتنا الأخيرة. يتوفر المستند  

بمراجعة نظام تسجيل  ، وهذا يتعلق  RZERC 003بيانات خادم اسم منطقة الجذر، والمستند  

وإضافة حماية بيانات    DNS(  المقترح لـ ]رسالة ملخص[ لمنطقة جذر نظام  RFCالأرقام )

 المنطقة إلى منطقة الجذر. 

 

 شكرا لتوضيح ذلك لي. هل توجد أي نقاط رئيسية أخرى للجنة نحتاج إلى معرفتها؟  ميليسا آلجود:  

 

ل  دانييل روثرفورد:  ندعوكم  فقط  ذلك.  أعتقد  اجتماع  لا  خلال  الخميس  يوم  العامة  جلستنا    ICANN72حضور 

 وسوف نجيب على أي وكل الأسئلة خلال تلك الجلسة. 

 

 رائع. شكرا جزيلا لكِّ دانييل.  ميليسا آلجود:  
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 شكرًا ميليسا.  دانييل روثرفورد:  

 

السياسة  ميليسا آلجود:   لتحديث  الويب  ندوة  العروض من  الوقت، أرحب بجميع مقدمي  لتشغيل    في هذا  اليوم 

الكاميرات الخاصة بهم في لوحة الأسئلة والأجوبة. مرحباً يا شباب. سعيدة برؤيتكم جميعاً مرة 

أخرى. حسناً، يبدو أنه لم يكن لدينا أي أسئلة في منصة الأسئلة والأجوبة الخاصة بنا. لدي بعض  

للجم أفتحه  أن  أود  بذلك،  القيام  قبل  لكن  اللوحة.  على  أطرحها  سؤال  الأسئلة  يوجد  هل  هور. 

أي   إذا كان  إخباري  بعُد  المشاركة عن  أي شخص؟ وسأطلب من مديري  اللجنة من  لأعضاء 

 شخص يرفع يده. 

 

 هيا، لا تخجلوا. فهذا هو وقت السؤال.  كاثي سكنيت:  

 

تيل.  ربما عندما ترفع يدك بصفتك المجتمع والجمهور، سأبدأ بسؤال. وسأوجه هذا السؤال إلى شان  ميليسا آلجود:  

، ما الذي يقوم به فريق السياسة بجميع نتائج الاجتماع، وعناصر  ICANNبعد انتهاء اجتماع  

 العمل، وما إلى ذلك؟ ماذا يحدث مع كل ذلك؟ 

 

لمنظمة   شانتيل دوركسين:  العام  الاجتماع  انتهاء  بعد  السؤال.  هذا  ميليسا على  لكِّ  اجتماع  ICANNشكرًا  بعد   ،

ICANN72   نقوم بنشر ما نسميه "تقرير نتائج السياسة". حيث يتم نشره  على سبيل المثال، س

حيث تم تصميمه لتسليط الضوء على القرارات والنتائج   ICANNبعد كل اجتماع عام لمنظمة  

من المنظمات الداعمة وجلسات اللجنة الاستشارية. كما أنه يعمل كمورد حول القضايا الهامة  

 التي تعمل عليها كل مجموعات المجتمع.

 

رائع. شكراً لكم على كل ذلك. سأعود بالدائرة إلى مديري المشاركة عن بعُد. هل لدينا أي أيدي   ميليسا آلجود:  

مرفوعة؟ أحصل على إشارة بأنه لا توجد أيدي مرفوعة، لذلك سأطرح سؤالاً آخر. هذه فرصتكم  
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دعنا نناقش الجلسة  الأخيرة لرفع يدك أو وضع سؤالك في المنصة أثناء ذهابي إلى أوزان. أوزان،  

. فهي من المحتمل أن تكون جلسة ممتعة للغاية. هل يمكنك أن توضح  ICANN72العامة في  

 لنا ما الذي سنتحدث عنه، وما الذي يمكننا توقعه خلال الجلسة العامة؟ 

 

وستكون حول تصميم    ICANN72شكرا لك، ميليسا. في الواقع، سيكون لدينا جلسة عامة في   أوزان شاهين: 

العامة الهجينة لتحقيق المساواة في المشاركة الشخصية وعن بعُد.    ICANNاجتماعات منظمة  

، سيكون لدينا  ICANN72. مع اجتماع  ICANNوالجلسة العامة تم اختيارها من قبل مجتمع  

لمنظمة   عامة  افتراضية  اجتماعات  لمجتمع  ICANNستة  هامة  موضوع  وهذا   ،ICANN 

 .ICANNومنظمة   ICANNومجلس إدارة 

لجلسة حلقة نقاشية تضم أعضاء اللجنة من المنظمات الأخرى التي قامت بتنظيم  حيث ستتضمن ا  

لجنة من   لدينا أعضاء  أو هجينة. وسيكون  افتراضية  أحداثاً  ، والحوار  EuroDIGأو ستنظم 

، ورابطة سجلات أسماء نطاقات  (IGF)الأوروبي حول حوكمة الإنترنت، وحوكمة الإنترنت   

 (. CENTRالأوروبية ) المستوى الأعلى لرموز الدول 

بإدارة    ICANNفضلاً عن ذلك، سيقوم كريس ديسبين، عضو مجلس إدارة منظمة     السابق، 

منظمة   لمجتمعات  مختلفة  نظر  وجهات  سنسمع  حيث  متصلة  هذا    ICANNمناقشة  حول 

، بتقديم تحديثاً  ICANNالموضوع. وسيقوم آشوين رانجان، رئيس قسم المعلومات في منظمة  

العامة الهجينة. ونأمل أن توفر كل    ICANNلتنظيم اجتماعات   ICANNد منظمة  حول استعدا

حول هذا الموضوع،    ICANNهذه المناقشات في الجلسة مُدخلات لمناقشات مجلس إدارة منظمة  

للانضمام إلى هذه الجلسة العامة، والتي ستنعقد   ICANN72وندعو جميع المشاركين في اجتماع  

 أكتوبر.  27، أو يوم الأربعاء ICANN72في اليوم الثالث من 

 

شكرا جزيلا يا أوزان. أود أن أخبركم يا رفاق أننا تلقينا ثلاثة تعليقات في منصة الأسئلة والأجوبة.   ميليسا آلجود:  

يقوم زملائي بمخاطبتهم الآن. وحرصًا على الوقت، سأمضي قدمًا وأعيد جلستنا إلى ديفيد أوليف.  

حسن استماعكم. وكما ذكرت في الأعلى، يرُجى ملء الاستبيان. نود  شكرًا جزيلاً على وقتكم و

 أن نسمع تعليقاتكم. وبهذا أعود إليك يا ديڤيد.
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حول   ديڤيد أوليڤ:   بالمعلومات  غنية  محادثة  تقديم  على  السياسة،  فريق  وأعضاء  ميليسا   ، لكِّ جزيلاً  شكراً 

.  ICANN72الاجتماع العام السنوي    الأنشطة الهامة لتطوير السياسة وعمل المشورة المتوقع في 

ومع ذلك، بالطبع، نحن نقُدر سماع ملاحظاتكم. سنقوم بتقديم استبيان إليكم لتقديم تلك التعليقات 

 حول التنسيق الذي نستخدمه هنا.

نحاول أن نجعلها مزيجًا من مستنداتنا المكتوبة، ووثائق التوقعات والنتائج، فضلاً عن الأعضاء    

قنا، أو الوجوه الأحدث في الفريق، للتحدث إليكم حول الأنشطة التي نسُهلها لأعمالكم  الجدد في فري 

في أنشطة السياسة والمشورة. ومع ذلك، فإنني أري بأن هذه كانت الجلسة الأكثر إنتاجية وإثارة  

، ICANN72للاهتمام لنا جميعاً، وأتمنى لكم التوفيق أثناء التحضير للاجتماع العام السنوي  

والأنشطة  وبع الأمام،  إلى  والمشورة  بالسياسة  ننتقل  بينما  بيننا،  التحضيرية  الاجتماعات  ض 

 في نموذج أصحاب المصلحة المتعددين الذي نتبعه.  ICANNالأخري لمجتمع منظمة  

وبذلك، أود معرفة ما إذا كان هناك أي أسئلة أو تعليقات أخيرة. وبذلك، أتمنى لكم جميعاً أوقاتاً    

كنتم. ونحن نتطلع إلى أن نكون مُشاركين نشطين في جميع الاجتماعات التي تسبق    طيبة أينما

 . شكرا لكم وإلى اللقاء. ICANN72وتشمل الاجتماع العام السنوي 

 

شكراً لك ديفيد. شكرًا لكم جميعاً على انضمامكم. يمكنك إيقاف التسجيل الآن. فلتستمتعوا بليلتكم   مريم بكوشي:  

 جميعاً.

 

 

 

 

 

 إنتهاء التدوين[ ] 


